

## **Sancho el Sabio analizará los procesos de difusión documental del País Vasco**

Vitoria. La sede de Betoño de la Fundación Sancho el Sabio acogerá mañana, con motivo de la celebración del Día Internacional de los Archivos, una jornada sobre proyectos de difusión documental. Organizada con la colaboración de Asociación Vasca de Profesionales de Archivos, Bibliotecas y Centros de Documentación (ALDEE), la cita dará comienzo a las 11.00 horas. La entrada será libre previa inscripción, eso sí, a través de la página web [www.aldee.org](http://www.aldee.org).

La difusión de la documentación forma parte fundamental de la actividad de los archivos, y lograr su mejora continua es uno de los objetivos de sus responsables. Por este motivo, la Fundación Sancho el Sabio y ALDEE, según explica el centro impulsado por Caja Vital, han decidido celebrar el Día Internacional de los Archivos, que se conmemora en realidad el 9, de manera adelantada.

Así, mañana los responsables de cinco archivos vascos expondrán en Vitoria sus experiencias sobre cómo poner los documentos que atesoran a disposición de cualquier público, en cualquier momento y en cualquier lugar y de una manera accesible.

La jornada La difusión en los archivos o cómo llegar a los documentos sin salir de casa comenzará a las 11.00 horas y, tras una breve presentación del encuentro, Juan José Generelo Lanaspa explicará los pormenores del proyecto DARA, que él mismo coordina. Dirigida por el Gobierno de Aragón, esta iniciativa forma parte del Sistema de Información del Patrimonio Cultural Aragonés e, integrada por distintas administraciones, asociaciones y fundaciones, pretende dar acceso a través de Internet a los archivos y documentos de esa comunidad autónoma.

La ponencia sobre el proyecto DARA servirá de introducción a una mesa redonda moderada por Borja de Aguinagalde Olaizola, director del centro de patrimonio documental Irargi del Gobierno Vasco. En ella Jesús Sobrón, jefe del Servicio de Archivos y Bibliotecas de la Diputación Foral de Álava, Arantzazu Oregi, archivera municipal de Bergara, Jesús Zubiaga, director de Sancho el Sabio, y Anabella Barroso, directora del AHEB-BEHA y del centro Icaro, debatirán sobre diferentes modelos de difusión archivística puestos en marcha en los diferentes puntos del País Vasco.